



友好の輪 永遠に...

「富士市・嘉興市友好都市提携5周年記念式典」

11月14日 富士市と中国浙江省嘉興市が友好都市提携を結んだのが、平成元年1月13日。ロゼシアターのオープンを機に、提携5周年を祝う記念式典が嘉興市市長一行を迎えて行なわれました。式典では

両市長のあいさつ、記念品の交換などが行われ、両市の友好を祝いました。また12日～14日には嘉興市地方産品展覧会も開かれ、多くの人にぎわいました。



隣近所で力を合わせて 「地域防災訓練」で地震に備えます

12月5日 大地震が起きたときの対応は、個人の力では限界があります。しかし、隣近所で力を合わせて大きな力にと、つくられているのが各地域の自主防災組織。この自主防災組織を中心に、地域防災訓練が行なわれました。

訓練は、駿河湾を震源とする大地震が突然発生したと想定。地震による津波、家屋の倒壊などの被害への対応や、火の始末、負傷者の救護など、町内の人たちが力を合わせた地域ぐるみの訓練が行なわれました。



市長選・市議会議員 補欠選の結果

○○○住所 中野五八一の一
○○年齢 四十八歳
○無所属
市議会議員の任期は、平成七年四月三
十日までです。



内田和義議員

○○○住所 本市場二九二
○○年齢 六十六歳
○無所属
市長の任期は四年で、平成六年一月十九日から平成十年一月十八日までです。



鈴木清見市長